



PRINCIPALITY OF SEALAND

Prime Minister

Gedanken zum Jahreswechsel 2010–2011

Die Regierung der PRINCIPALITY OF SEALAND hat seit Jahren angekündigt,

am 1. Januar 2011

mit der Freigabe der VRIL-Technologie zu beginnen.

Die vermeintlichen Siegermächte des Zweiten Weltkrieges, allen voran der SHAEF-Gesetzgeber USA, müssen endlich den fortdauernden Weltkrieg der UNO-Staaten (siehe Feindstaatenliste sowie Art. 52 und 107 UNO-Charta) gegen Deutschland mit einem Friedensvertrag beenden und dem Deutschen Volk wieder die volle Souveränität einräumen.

Ohne eine deutliche Geste in dieser Richtung ist die Bereitstellung der Grundlagen und Aktivierungsverfahren der VRIL-Technologie für jeden zivilen, staatlichen oder militärischen Interessenten mit allen daraus sich ergebenden ernststen Folgen für die politische Gesamtsituation unvermeidlich.

Die Regierung der PRINCIPALITY OF SEALAND

(und das gesamte SEALAND-Team)

wünscht Ihnen geruhsame Festtage

und ein erfolg- und energiereiches

Neues Jahr 2011.



Johannes W.F. Seiger

Prime Minister